

## Axelle Lemaire reçue par le Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Mercredi, 17 Septembre 2014 14:24 - Mis à jour Mercredi, 17 Septembre 2014 14:55

---

Reçue par les parlementaires à l'Assemblée nationale, la jeune Secrétaire d'Etat au Numérique a présenté

« J'ai l'impression de passer un grand oral ! » Pas de bizutage pour Axelle Lemaire



La jeune femme joue le jeu. Intarissable, elle a d'abord rappelé l'importance croissante prise par les enjeux

Selon la Secrétaire d'Etat, la mutation induite par son portefeuille passe aussi par des réformes juridiques

Reste que le développement d'une filière numérique demeure le cheval de bataille de son portefeuille. L

## Axelle Lemaire reçue par le Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Mercredi, 17 Septembre 2014 14:24 - Mis à jour Mercredi, 17 Septembre 2014 14:55

---

Axelle Lemaire entend promouvoir un effort de pédagogie à l'égard des PME, afin que celles-ci soient p

Interrogée sur la loi numérique, la Secrétaire d'Etat a également donné quelques précisions sur son cal

Olivier de Baillenx (Illiad) s'est ensuite enquis de la position de la France sur le projet de règlement de m



Axelle Lemaire a tenu a rappeler son engagement sur les questions européennes. Le matin même, elle

## Axelle Lemaire reçue par le Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator

Mercredi, 17 Septembre 2014 14:24 - Mis à jour Mercredi, 17 Septembre 2014 14:55

---

Pascal Pérez (Colt) a lui voulu connaître le sentiment de la Secrétaire d'État sur d'éventuelles transform

Comme on pouvait s'y attendre, un parlementaire, en la personne de Jean Launay, député du Lot, s'est



Luc Belot, député de Maine-et-Loire a lui fait part de son expérience dans le domaine de l'e-éducation. Le jeune élu a souligné l'importance de la formation continue des enseignants en la matière. En plus des nouveaux équipements, il a appelé à préparer la jeune génération aux questions numériques sur la e-réputation, les données personnelles, de sécurité, d'image, du danger du harcèlement. Membre du Conseil Supérieur des Programmes, il a récemment fait inscrire l'apprentissage du code dans le socle commun à maîtriser à 16 ans. Les futurs élèves devront donc connaître l'essentiel de la programmation à cet âge-là.

A l'instar des députés européens, Axelle Lemaire a vivement encouragé les parlementaires français à s'investir davantage sur les sujets numériques. C'est tout là l'enjeu de cette première intervention de la Secrétaire d'État au CPN : mobiliser en plus le Parlement sur l'économie de demain.